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1I-1ft69der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
I 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Blünegger, Maser 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Verbot von verbleitern Benzin 

Experten haben nachgewiesen, daß der Umwelt jährlich 180.000 

Tonnen Blei erspart bleiben würden, sollten die' Autofahrer 

nur mehr bleifreies Benzin tanken. Die Mineralölindustrie 

könnte nach Aussage der Experten, für die rund 17 bis 18 % 

der Kraftfahrzeuge, die nur mit verbleitem Kraftstoff fahren 
können, in kürzester Zei t Addi ti ve entwickeln, die der 

Schmierfähigkeit der Bleiverbindungen entsprechen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordne

ten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche An

gelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

1. Sind Ihnen diese Untersuchungen bekannt? 

2. Werden Sie Maßnahmen setzen, die ein Verbot von verbleitern 

Benzin in Österreich gewährleisten? 

3. Wenn ja, ab welchem Zeitpunkt? 
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